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Difficultés financières des ESAT et des entreprises adaptées
Question écrite n° 40775

Texte de la question

Mme Sandra Boëlle attire l'attention de M. le ministre des solidarités et de la santé sur les difficultés que
rencontrent les établissements et services d'aide par le travail (ESAT) et les entreprises adaptées durant la
pandémie de covid 19. Le nombre d'ESAT et d'entreprises adaptées ayant un chiffre d'affaires stable ou en
augmentation a plongé du fait de la catastrophe sanitaire que la France traverse. L'impact de la crise s'avère
donc important pour ces structures qui ont su néanmoins s'adapter et investir au fil des mois pendant la
pandémie. Or, il leur manque un soutien de l'État pour les aides structurelles à l'investissement afin de permettre
à ces opérateurs de se developper en lançant des productions propres et des activités de service pour devenir
moins dépendants d'entreprises lorsqu'ils en sont les sous-traitants. En conséquence, elle lui demande de bien
vouloir l'informer des mesures que le Gouvernement prendra pour soutenir ces structures en aide à
l'investissement.

Données clés

Auteur : Mme Sandra Boëlle
Circonscription : Paris (14e circonscription) - Les Républicains
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 40775
Rubrique : Personnes handicapées
Ministère interrogé :  Solidarités et santé 
Ministère attributaire :  Santé et prévention 

Date(s) clée(s)

Question publiée au JO le : , page 643624 août 2021
Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/15/questions/QANR5L15QE40775
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA721832
/dyn/statistiques/15/question/taux-reponse?ministere=PO773396
/dyn/statistiques/15/question/taux-reponse?ministere=PO791605
https://www2.assemblee-nationale.fr/static/15/questions/jo/jo_anq_202134.pdf

